

Capítulo I

Misión, Declaración Filosófica, Visión, Metas y Objetivos

Proemio

El Oratorio de San Felipe Neri de Derecho Pontificio de Pharr, *Sociedad de Vida Apostólica*, es dueño y director espiritual del Sistema Escolar del Oratorio de San Felipe Neri de Pharr, que está constituido por una escuela primaria y una escuela preparatoria para la universidad.

Una comunidad de laicos líderes católicos del Oratorio de San Felipe Neri acompañados de sus sacerdotes de la "Congregación del Oratorio", son los responsables, no sólo por la administración y proyección del Sistema Escolar del Oratorio de San Felipe Neri de Pharr, sino también por mantener altas las metas -tanto académicas como espirituales- por las cuales ha recibido tanto reconocimiento. El que la "Congregación del Oratorio" sea instituto de derecho pontificio dentro de la Iglesia Católica Romana significa que sus miembros y obras, a la vez, están bajo la directa autoridad de la Santa Sede.

Misión

La misión del Sistema Escolar del Oratorio de San Felipe Neri de Pharr es el promover la formación del carácter cristiano, el liderazgo laico católico, la asociación cristiana y el servicio comunitario a través de la integración del mensaje del Evangelio con un programa educativo de artes liberales, en el espíritu de alegría de San Felipe Neri.

Declaración Filosófica

Puesto que toda filosofía se dirige a llegar a un orden lógico de los principios primordiales de la realidad en los cuales sus promotores tienen fe, creemos que es verdad lo siguiente:

1. existe un Dios personal y bondadoso que es la fuente de todo lo creado, visible e invisible, y que se nos ha manifestado en Jesucristo, su Hijo único, por medio de la luz del Espíritu Santo;
2. el destino final y la razón de ser de cada hombre es llegar a estar unido para siempre a Dios, lo cual empieza aquí en la Tierra en nuestro esfuerzo por conocerlo, amarlo y servirlo por medio de nuestro prójimo;
3. la Iglesia cristiana, que es el Cuerpo de Cristo, al enseñar al hombre cómo se debe comportar y lo que se debe creer para lograr esta unión con Dios, lo guía en su búsqueda a la verdad y en la definición de las normas para la vida moral;
4. la Iglesia Católica, Apostólica y Romana, peregrina en la Tierra, que es la más fiel expresión de Cristo en el mundo, da la base filosófico-doctrinal para todas las escuelas del Sistema Educativo del Oratorio de San Felipe Neri de Derecho Pontificio de Pharr;

5. una formación católica, cimentada en Dios como manantial de todo lo bueno y veraz, siempre debe ser protector de los derechos humanos en la consecución de la verdad; y, finalmente,
6. los procedimientos educativos deben reflejar y apreciar los recursos de la región bicultural en donde el Sistema Escolar del Oratorio de San Felipe Neri de Pharr se encuentra para que, con amor cristiano, su presencia siempre demuestre aprecio y comprensión de las dos culturas.

Con estas declaraciones que forman la base del programa educativo, las cuales deben saturar todo el sistema educativo, nosotros, como padres fundadores, nos sentimos obligados en conciencia a fundar una escuela católica bilingüe/bicultural bajo los auspicios de los Padres del Oratorio de San Felipe Neri.

Visión

Todo estudiante del Oratorio cree en el mensaje del Evangelio y lo vive haciendo una diferencia en el mundo, viajando hacia su destino final, el Cielo.

Metas y Objetivos

El Sistema del Oratorio de San Felipe Neri de Pharr establece las siguientes metas para implementar nuestra filosofía escolar:

1. *Desarrollar una Comunidad Cristiana*
Los estudiantes son inspirados a ser siempre conscientes de la presencia de Dios. Las experiencias compartidas de la adoración, celebración y dedicación, permiten que los estudiantes entiendan el cristianismo dentro del contexto de la comunidad de las Escuelas Oratorianas.
2. *Desarrollar una búsqueda del Conocimiento*
La curiosidad intelectual es estimulada dentro de la comunidad escolar. La pregunta sistemática en dialéctica promueve el pensamiento lógico, dando a los estudiantes la oportunidad de desarrollar niveles más altos de pensamiento y conocimiento. Las Escuelas Oratorianas enseñan a los estudiantes cómo usar el conocimiento en situaciones de la vida real.
3. *Valorar la Cultura*
Los maestros son conscientes de sus roles como modelos de vida virtuosa. A través de ellos, los estudiantes aprenden a valorar la cultura universalmente reconociendo y respondiendo a la verdad, la belleza, la bondad, la unidad y a la responsabilidad social y la gracia.